

Número especial RAAOT-ACARO

Fernando Comba

Presidente de la Asociación Argentina para el Estudio de la Cadera y la Rodilla (ACARO)



Es un honor para mí presentar este nuevo volumen especial de la ACARO en nuestra Revista de la Asociación Argentina de Ortopedia y Traumatología. Esta iniciativa conjunta y de colaboración mutua llega ya a su cuarta edición. Resulta una herramienta de difusión a través de publicaciones que muestran resultados y avances de los médicos que integran nuestra sociedad y, a su vez, queda evidente la importancia de la publicación y la investigación continua en nuestro ámbito nacional.

La capacidad de compartir conocimientos y experiencias a través de la investigación y publicación es fundamental para el progreso de la medicina. Este número especial es un ejemplo del compromiso de nuestra Asociación con procurar la excelencia y la innovación en la cirugía de cadera y rodilla. Cada uno de los artículos representa el esfuerzo individual y colectivo de los autores para mejorar las prácticas clínicas y, en última instancia, la calidad de vida de nuestros pacientes.

La mayoría de los trabajos han sido presentados en nuestro último congreso siguiendo el lógico camino de presentación para luego publicar la experiencia. Sin embargo, debo reconocer que este paso entre la presentación y la publicación no siempre se logra. Es mucho mayor el número de presentaciones que el de trabajos que aspiran a un proceso editorial y la valoración por pares que los transforme en publicación.

Creo que debemos seguir fomentando la participación de nuestros jóvenes profesionales en el proceso investigativo y en la publicación. Ellos son el futuro de nuestra especialidad. Su entusiasmo, creatividad y rigor científico son vitales para mantener el impulso innovador que caracteriza a nuestra sociedad. Independientemente del lugar donde les toque ejercer su profesión, el registro sistemático de sus pacientes y su práctica asistencial, la constante actualización de conocimientos a través de herramientas, hoy en día al alcance de cualquier profesional, y la participación en actividades científicas nacionales o regionales serán los pilares para que puedan participar activamente en los medios de difusión de nuestras sociedades.

El estímulo central es seguir considerando a la publicación como una herramienta esencial para el desarrollo profesional de cada médico. No solo se contribuye al avance del conocimiento, sino que también fortalece su propia carrera y la reputación de nuestra especialidad.

Agradezco profundamente a todos los autores, los coautores y al cuerpo editorial que han hecho posible esta publicación. Espero que disfruten de este número especial y que inspire a todos a seguir contribuyendo al enriquecimiento de nuestra disciplina.

Dr. FERNANDO COMBA • fernando.comba@hospitalitaliano.org.ar  <https://orcid.org/0000-0002-2848-2983>

Cómo citar este artículo: Comba F. Número especial RAAOT-ACARO. *Rev Asoc Argent Ortop Traumatol* 2024;89(5):442. <https://doi.org/10.15417/issn.1852-7434.2024.89.5.2024>